

Holandés secuestrado liberado ileso, ayer

Amsterdam, noviembre 2. (Latin-Reuter). El multimillonario holandés Maurits Caransa fue liberado en las primeras horas de hoy tras cinco días de cautiverio y después que sus familiares pagaron un rescate de 10 millones de florines (cuatro millones de dólares), según informó aquí la policía.

El acaudalado empresario en bienes raíces, de 61 años, fue hallado por una mujer en una plaza de esta capital a las 2.30 hora local (01.30 GMT) y trasladado al departamento central de policía.

revisado por un médico que certificó que estaba en buenas condiciones de salud.

Después de ser interrogado se le permitió trasladarse a su residencia de Vinkeveen, en las afueras de Amsterdam.

Caransa, uno de los hombres más ricos de Holanda, fue secuestrado en las primeras horas del viernes, después que abandonó el exclusivo club de bridge que frecuenta y mientras se dirigía hacia su automóvil Rolls-Royce.

Durante los cinco días que se prolongó su cautiverio su familia apeló en dos oportunidades.

— Pasa a la página 33 —

Brezhnev pide detener las pruebas nucleares

Moscú, noviembre 2. (AP). (Por Seth Mydans). El presidente soviético Leonid Brezhnev propuso hoy la suspensión de todas las pruebas nucleares, tanto para usos militares como pacíficos, y la destrucción gradual de los arsenales atómicos. En la celebración del sexagésimo aniversario de la revolución rusa, el dirigente formuló las propuestas en un discurso ante una "reunión de celebración" del Comité Central del Partido Comunista, el Parlamento Soviético y el Parlamento de la Federación Rusa, la mayor de las repúblicas socialistas.

En su mensaje también: Informó que la cosecha de granos sólo alcanzó 194 millones de toneladas.

19 millones menos que el objetivo fijado y 29.8 millones menos que la cosecha récord del año pasado.

Censuró fuertemente a China pero advirtió a los adversarios del comunismo que la división

— Pasa a la página 52 —

Hallan indicios de ataque de Nicaragua a Costa Rica

San José, Costa Rica, noviembre 2. (AP). (Por The Associated Press). Una comisión de la Organización de Estados Americanos visitó ayer la frontera entre Costa Rica y Nicaragua, encontrando fragmentos de un proyectil supuestamente disparado por un avión nicaragüense que sobrevoló territorio costarricense. El incidente ocurrió el 14 de octubre pasado en momentos en que el ejército de Nicaragua perseguía los restos de un comando del Frente Sandinista de Liberación Nacional que asaltó al cuartel de San Carlos.

La misión de la OEA, formada por el embajador del Paraguay,

Mario López Escobar, el argentino Arnoldo Listri y el estadounidense Robert White, viajó hoy a Los Chiles, un poblado cercano a la frontera con el fin de recoger información sobre el incidente

— Pasa a la página 52 —

Tercera baja sufre Bolsa de Nueva York

Nueva York, Novbre. 2 (UPI). El promedio industrial de Dow Jones declinó a su nivel más bajo

— Pasa a la página 50 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INAUGURA CELEBRACION. Moscú, Nov. 2 (AP). El presidente soviético Leonid Brezhnev inauguró hoy las celebraciones del sexagésimo aniversario de la revolución bolchevique.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RETIRADAS DE CONCURSO. Londres, noviembre 2. (AP). Miss Italia, Ana Kanakis (izquierda), y Miss Malta, Janice Galea, ambas de 15 años, quienes fueron retiradas hoy del concurso de Miss Mundo por su corta edad. En el certamen únicamente participan señoritas de 19 a 24 años.

Ratifican condena por robo al banco a Patricia Hearst

San Francisco, Nov. 2 (AP). Una corte de apelaciones ratificó hoy la condena a Patricia Hearst por robo armado a un banco. "No se presentan nuevos asuntos", dijo la corte, refiriéndose a la apelación presentada por los abogados de la joven, hija de un magnate periodístico. "Llegamos a la conclusión, sobre la base de principios bien establecidos, de que no ocurrieron errores reversibles y que debe confirmarse la sentencia".

Según la decisión, los abogados de la Hearst argumentaron que el fallecido juez Oliver Carter, que presidió el juicio, se equivocó al admitir pruebas que perjudicaron a los jurados, haciendo que la acusada invocase la quinta en-

mienda constitucional contra la auto incriminación.

Pero la Corte de Apelaciones dijo que los abogados de la Hearst plantearon una cuestión de fuerza, alegando que los miembros del "Ejército Simbionés de Liberación" que la secuestraron, la

— Pasa a la página 52 —

Sandinista acusa de ayudar a guerrilleros a U. de Honduras

Managua, Nov. 2 (AP). Un miembro del Frente Sandinista de Liberación Nacional de Nicaragua, detenido en una cárcel de Ocotal, en el norte del país, acusó a varias autoridades universitarias de Honduras de colaborar con los guerrilleros nicaragüenses, dice hoy el diario "Novedades", vocero del régimen de los Somoza. El detenido, Jorge Enrique Guerrero Gómez, dijo al diario que nunca se enteró de dónde provenían las armas del Frente, pero que Daniel Ortega Saavedra, uno de los jefes guerrilleros, tenía contactos con un mayor del ejército hondureño, a quien identificó con el apellido de "Aráquez".

Guerrero Gómez también implicó a un licenciado hondureño, identificado como Ricardo Laínez, quien

supuestamente también ayudaba a los guerrilleros sandinistas.

Asimismo, el detenido manifestó que no participó en las acciones bélicas de San Fabián y Mosonte, en el norte de Nicaragua, pues al escuchar los tiros y tableteos de ametralladoras abandonó las

— Pasa a la página 50 —

E. U. informa eliminación de ayuda militar a varios países

Washington, noviembre 2. (Latin). (Por Patrick Buckley). Estados Unidos eliminó sus programas de ayuda militar directa a los gobiernos de Argentina, Brasil, Guatemala, El Salvador y Uruguay, acusados de cometer graves violaciones de los derechos humanos. Al firmar la ley de ayuda externa del año fiscal 1978, el presidente Jimmy Carter se comprometió a utilizar el voto estadounidense en las instituciones crediticias internacionales para defender los derechos humanos.

Los cinco gobiernos latinoamericanos privados de la ayuda, habían renunciado anteriormente a los créditos estadounidenses para la adquisición de material bélico acusando al gobierno norteamer-

cano de inmiscuirse en sus asuntos internos.

Al expresar su preocupación por la situación de los derechos humanos en Argentina, la administración Carter redujo los créditos militares para el gobierno argentino a 15 millones de dólares hace

— Pasa a la página 19 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESPUES DE LIBERADO. Vinkeveen, Holanda, Nov. 2 (AP). El magnate holandés Maurits Caransa (derecha), durante una conferencia de prensa celebrada hoy, después de ser liberado por sus secuestradores, en cuyo poder estuvo durante cinco días. Dijo que el pago de 4 millones de dólares por su rescate fue negociado por él mismo con sus captores.

al cerrar la edición